

Allocution du Directeur Général du BUMIGEB

Monsieur le Conseiller technique, Mesdames et Messieurs les Directeurs de services, Chefs de cellules et de service, partenaires sociaux, chers collègues,

Permettez avant tout propos de dire un « grand merci » au Dieu tout Puissant qui nous a permis d'être ici ce soir.

C'est un véritable Honneur et une joie immense qui m'animent en ces moments où ma modeste personne se tient devant vous chers collègues pour sacrifier à une tradition bien établie, celle de la présentation des vœux.

L'année 2023 qui vient de s'achever a montré combien les valeurs fondamentales et essentielles de notre Chère Patrie ont été éprouvées et à quel point notre société pouvait être la cible des ennemis de la liberté, des ennemis de l'émancipation humaine, des ennemis de notre pays.

Je voudrais m'incliner devant la mémoire des disparus des actes terroristes, exprimer ma compassion aux familles éprouvées et souhaiter un prompt rétablissement à ceux qui portent les séquelles de ces actes ignobles.

Pour toutes ces victimes de la barbarie et pour tous ceux qui nous ont quittés au cours de l'année 2023, je demande une minute de silence en leur mémoire.

Cette année qui éclot est porteuse d'espoirs, de promesses et d'avancées. Chacun d'entre nous est appelé à donner un sens, une cohérence et un contenu à l'horizon qui s'ouvre à nous.

Chers collaborateurs,

Permettez-moi de formuler pour vous, vos familles, vos proches et ceux qui vous sont chers, mes vœux les plus chaleureux et les plus sincères de santé, de succès, de bonheur et de prospérité, dans toutes vos entreprises tant au niveau personnel que professionnel. Que cette année décuple la plénitude de nos compétences et de nos capacités afin que nous

réalisations convenablement et efficacement les missions à nous confier par notre chère patrie et relevions les défis auxquels le BUMIGEB doit faire face.

L'année 2023 qui vient de s'achever nous a permis de réaliser un certain nombre d'activités essentielles pour la bonne marche de notre maison commune qu'est le BUMIGEB.

Sans être exhaustif et pas par ordre, je citerai :

- la lever de la suspension qui pesait sur l'accréditation du laboratoire qui se traduit par la reconnaissance de nos compétences en matière d'analyse de l'or par la méthode de « fire assay ». Cette réaccréditation du laboratoire qui permet de rétablir la confiance de nos clients, est une opportunité pour le BUMIGEB de pouvoir se positionner pour la mise en œuvre des 10% des travaux d'analyse de laboratoire prévu par le code minier et les 30% du contenu local ;
- la construction d'un bâtiment commercial pour une prise en charge conséquente de nos clients ;
- L'adoption d'un nouvel organigramme du BUMIGEB ;
- la création du Centre Intégré des Compétences et l'entame de la construction de ses locaux ;
- l'augmentation de façon significative de la capacité de production de l'UCAP de Kouba et j'en passe.

Je voudrais aussi souligner un fait majeur pour notre Institution : l'adoption des réformes prévues pour se dérouler sur cinq (05) ans (que les plus hautes Autorités ont salué mais disent attendre plus du BUMIGEB car il faut faire du secteur minier une souveraineté nationale donc soyez prêt car la réflexion pourra encore se poursuivre). Cet outil indispensable pour la mutualisation de nos efforts, permettra de promouvoir nos activités et nous positionner comme un service géologique de référence en Afrique et dans le monde.

Ces différentes activités sont à mettre à votre actif. C'est le lieu de vous féliciter pour le travail accompli en si peu de temps grâce à votre investissement et à votre acharnement sans réserve au travail.

Chers collègues,

L'année 2024 sera la première année de la mise en œuvre de nos réformes. A travers ces réformes, le BUMIGEB s'invite au cœur du débat sur le nouveau Burkina tant espéré par les autorités de la Transition. Il nous appartiendra de tout mettre en œuvre pour ne pas manquer ce rendez-vous avec l'histoire de notre pays. De la brève rencontre avec le nouveau Ministre, il a dit que des instructions ont été données pour faire du BUMIGEB un véritable centre du secteur minier. A titre d'exemple : si nous prenons

L'année 2024 verra également la mise en œuvre du SMQ en vue de la certification de certaines activités de la DSIMH à la norme ISO, la poursuite de l'opérationnalisation du Centre Intégré des Compétences, le début de l'élargissements de l'accréditation du laboratoire à d'autres méthodes pour prendre en compte le côté contrôle de la production minière du pays, la validation et la finalisation d'une dizaine de cartes, l'élaboration d'un nouveau plan stratégique et d'un nouveau contrat plan avec l'Etat, et l'opérationnalisation des missions de suivie de la coulée et de prélèvement des échantillons pour analyse de confirmation avant la conciliation.

Monsieur le Conseiller technique, Mesdames et Messieurs les Directeurs de services, Chefs de cellules et de service, partenaires sociaux, chers collègues,

Les défis sont énormes et nous devons montrer notre volonté de porter les préoccupations du pays afin de mériter la confiance du gouvernement et du Chef de l'Etat.

Pour cela, il nous faut gagner le pari de l'importance de notre Institution par la pertinence de nos réflexions et de nos résultats, pour enrichir les politiques de développement économique et sociale du gouvernement.

Ensemble, traçons les sillons sur lesquels se réalise une vision dynamique, positive, ambitieuse et souveraine de l'avenir de notre pays.

Je sais pouvoir compter sur chacune et chacun d'entre vous, sur nos énergies, sur notre capacité commune à nous dépasser et à apporter le meilleur.

Je souhaite vivement que l'année 2024 soit une nouvelle fois témoin des liens étroits que nous entretenons et que nous continuons à travailler ensemble, sans faillir, pour le bien-être des burkinabé.

Que le Dieu tout Puissant soit notre bouclier pour un retour très rapide de la Paix et de la Sécurité au Pays. Force et courage à nos vaillants combattants (FDS et VDP) qui se battent nuits et jours pour maintenir le pays debout. Honneurs à eux.

Bonne et heureuse année 2024.

Vive le Burkina Faso

Vive le BUMIGEB

Je vous remercie.